



Regierungsratsbeschluss vom 30. Juni 2015

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend Veranstaltung der Gleichstellungskommission Basel-Stadt zum Thema Männergewalt - eine Witzveranstaltung?

P155184

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Gleichstellungskommission Basel-Stadt organisiert in regelmässigen Abständen die Veranstaltung „Runder Tisch“ für Kommissionsmitglieder und geladene Gäste. Diese Plattform dient der Diskussion und dem Austausch von aktuellen gleichstellungsrelevanten Themen. Dazu lädt die Gleichstellungskommission Expertinnen und Experten aus unterschiedlichen Bereichen ein. Ein kompetenter und ernsthafter Umgang mit den Themen wird von den Organisator/innen vorausgesetzt und gewährleistet.

